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H I R O S H I M A 

第１１６０回例会 

 

日 時 ： 令和３年３月１１日 （ 木 ） １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      宮島の間 

出席者 ： ４３名 

講 師 ： (公社)家庭問題情報センター広島ファミリー相談室 小川富之氏、河尻公子氏 

  (非営)食べて語ろう会 中本忠子理事長、津山順子理事(兼)事務局長 

演 題 ： 広島県共同募金会ドナーチョイス型寄付「社会課題解決プロジェクト」 

  参加２団体の活動紹介 

ｏ 中川会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 相川広報委員 

ｏ ３月誕生会員の紹介 

 横﨑 佐伯 神出 畝川 中野 

 横崎会員には節目の 95 歳の、そして神出会員には節目の 75 歳の誕生日を迎え

 られましたので、お二方に花束を贈呈します。 

 

ｏ 事務局報告 

１．受付配布物についてご案内 

三谷敏治前会長が広島県中小企業共済協同組合発行の情報誌「あんしん」の取材

を受けてキワニスの活動について語られた記事のコピーを受付に置いていますの

で、お持ち帰りください。 

２．クラブ設立 50 周年記念 養護施設児童・生徒カープ戦招待事業について 

 招待日時：2021 年 5 月 5 日(祝) 13：30 試合開始 

 対象人数：85 名(新型コロナ影響で収容人員 50%制限の為) 

 観 戦 席：パルコパーティベランダ（外野レフト側） 

昨年度の計画時では 3 施設 120 人を招待して、お世話係としてキワニス会員 30

名を予定していましたが、新型コロナの為に招待可能数が半分となりました。子

ども達とキワニス会員をどのように割り振るか検討中です。お世話係として参加

をお願いする際にはどうぞご協力の程よろしくお願いします。 
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３．次回例会のご案内 

日 程：３月２５日（水）12：30～13：30 リーガ H ４階クリスタルホール 

講 師：寺田達明会員（元 中電技術コンサルタント(株) 取締役社長） 

テーマ：私の履歴書 

ｏ ３月誕生会員エピソード 

横﨑会員（原田整形外科病院）…誕生日を祝って戴き有難うございます。3 月 18 日で

95 才になります。よくもここ迄生きて来たものだと感心しております。 私には 1

年 5 ケ月のひ孫が居ります。その動画を送って呉れます。その成長を見るのが楽し

みです。 

 キワニスクラブには平成 5 年 2 月に入会させて戴きました。28 年が経過しまし

た。その間、皆様には大変ご迷惑をかけ、お世話様になりました。厚く御礼申し上

げます。今後も引き続きご指導の程をよろしくお願い申し上げます。 

 最後にキワニスクラブの益々のご発展をお祈り申し上げます。 

 

佐伯会員（元 ﾏﾂﾀﾞ･ﾌｫｰﾄﾞ合弁自動車生産会社ｵｰﾄｱﾗｲｱﾝｽ社）…本日は私の誕生日を

お祝い頂き有難うございます。78 歳となります。 

65 歳を節目にビジネスの現役生活を退き、その後は今日まで中小の製造メーカ

ーと海外の企業とのビジネスマッチング、取引きや技術提携に関わるお手伝いをさ

せて貰って来ました。お陰で、海外からの来訪者と接したり、海外出張へ出掛けた

りという機会を程良く楽しませて貰って来ておりましたが、 昨年 3 月あたりから

はコロナ騒ぎのため来訪者は途絶え、出張をする機会も全く持てなくなっておりま

す。 

そうした中、私事ですが、昨年の 7 月に軽い脳梗塞を発症しまして、一段落した

後にはカテーテル手術で頸動脈にステントを据えて貰いました。幸い、自粛生活で

自宅に留まっていた時期でしたので気付くのが早かったという事でしょうが、その

後は 後遺症も無く回復し、体力・食欲そして口数も以前と変わらない生活に戻れ

た次第です。 

とは言え、気が付けば もう直ぐ 80 歳代に突入という事ですので、昨年来の公私

の出来事を振り返りながら、次なる人生のステージを楽しく過ごしていけるよう生

活パターンのモデルチェンジを考えて行きたいと感じている今日この頃です。 

 

畝川会員（中国電力）…本日は誕生日のご披露有難うございます。さて、新型コロナ

ウイルス感染症ですが、幸いにも広島では集中対策期間が終了した2月22日以降、

新規の感染者数が低水準で推移しています。中国電力グループにおいてもこれまで

述べ数十名程度の感染者が出ておりましたが、ここ数日、新規の感染者が出ていな

い状況です。 

 広島の繁華街にも徐々にではありますが、“賑わい”が戻りつつあるように思い

ます。私自身も昨年 12 月以降、自宅とか医者の往復の毎日で、長くて厳しい冬を
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感じてましたが、やっと外食が出来るようになり、これからは感染防止に留意しな

がら食事とお酒を楽しみたいと考えております。いよいよ春到来です。 

 春到来と言えば、今月末、プロ野球が開幕します。広島カープには、栗林、森浦、

大道という良い投手が入団しました。 

 広島カープの優勝と広島キワニスクラブのご発展を祈念してあいさつとさせて

頂きます。 

 

中野会員（東芝中国支社）…皆様 誕生日をお祝い頂き有難うございます。30 日で 58

歳になります。広島での勤務もこの 3 月で丸 3 年となり前回の勤務(4 年 2 ヶ月)と

合わせて 7 年以上過ごさせて頂いています。 

最近春らしく暖かくなり、外出の際周りを見ながらゆっくり歩く余裕が出てきま

したが、あらためて広島は川が多く、緑も豊富で大変美しく住みやすい都市だと実

感しています。 

又、春になるとスポーツの話題も増えてきますが、やはり広島カープのことが気

になります。子供の頃は野球が好きでテレビで野球中継を見ていましたが、現在自

宅のある横浜では最近地上波の野球中継が少なくなり自然と野球に対する興味が

薄れていました。 

しかしここ広島では仕事関係でもカープが話題になる事も多く、最初は選手もよ

く知らず戸惑いましたが、幸いカープ戦が地上波で放送されていてよく見るように

なりました。 

そしてマツダスタジアムも便利な場所に有り、観客席もグランドに近く横浜スタ

ジアムや東京ドームと比べても野球観戦に最適な球場だと思いますし、マツダスタ

ジアムでビールを飲みながら観戦することも楽しみの一つとなりました。 

今年初めて開幕戦に行けることになり、今から楽しみにしています。大瀬良投手

の完封勝利と今年のカープの日本一を願っています。 


